
Patrick Martin : « les partenaires sociaux ont su prouver leur capacité de dialogue » 

« “L’entrepreneuriat n’a jamais été aussi puissant en France” », titre Le JDD qui ouvre ses 
colonnes à Patrick Martin. Le président délégué du Medef brigue la présidence. Il met en 
avant les accords signés avec les syndicats. Pour lui, « l’entrepreneuriat n’a jamais été aussi 
puissant dans notre pays qu’aujourd’hui ». Il estime qu’ils sont « d’autant plus attendus sur 
une grande diversité de sujets que le panorama politique est aujourd’hui un peu confus ». 
« Les partenaires sociaux, parfois décriés comme le reliquat d’époques disparues, ont su au 
contraire prouver leur capacité de dialogue en signant un nombre très significatif d’accords, 
en faisant preuve de responsabilité ». Il s’inquiète de l’état critique des finances publiques. « Il 
en résulte un contraste très net entre les forces de l’économie et ses performances réelles ». 
Pour Patrick Martin, « s’inscrire dans une trajectoire de croissance est indispensable ». Sur la 
réforme des lycées professionnels, elle est indispensable. « Difficile d’accepter en 2023 que 
l’on forme encore 650 000 lycéens à des formations qui n’ont plus aucun débouché 
professionnel. C’est un gâchis humain inacceptable ». (JDD, p.26) 

 


